
笹中だより

【伊丹市総合体育大会を終えて！】 ～ 練習は裏切らない！ ～
６月３０日（土）にスタートした今年の伊丹市総体が幕を閉じました。結果は、みんなにとっ

て満足のいくものではなかったようですが、それにしても「勝つこと」というのは本当

に難しいんだなぁと思いました。ましてや、それが「優勝」あるいは「勝ち続けること」と

なるとなおさらです。毎年のことですが、やはり勝つための条件が２つあるなぁと感じました。

１つは、「強いチームが勝つのではなく、負けないチームが勝つ」ということ。どんな種目に

も言えることでしょうが、いかに０点に抑え、たったの１点を取りに行くか。これがやり切れる

チームだけが、阪神大会、県大会に進んでいくんだなぁー、と。

もう１つは、やはり、「メンタル(精神面)」です。いかに、練習してきたことを本番で出し切れ

るか、冷静にのぞめるか、これがほんとに大きいと思いました。その「メンタル」を支えるもの

は何か？もう答えは分かりますよね？いかに普段から自分たちを追い込むことができているのか。

いかに日々の練習や取り組みの中で本番を意識しているのか、だと思います。

３年生のみんなは、６月１７日（木）に行われた「キャリア教育講演」で、「イｴイ」でおなじ

みの講師、川谷潤太先生から様々なアドバイスをもらっていたので、実感したのではないでしょ

うか？！

さあ、３年生は「勉強部」に再入部です。これからは、自分の進路に向けて勝つための練習に

取り組んでください。１・２年生は、新チームとして先輩からのバトンを受け継いでください。

練習はみなさんを裏切りません！！

ＰＳ．保護者の皆様におかれましては、休日にもかかわらず、朝早くから各会場で笹

中の応援にお越しいただきありがとうございました。
【 部 活 動 の 誉 れ 】～伊丹市総体結果～

＜団体の部＞

○ 男子バスケットボール部 優 勝
○ サッカー部 優 勝

＜個人の部＞

○ 男子ソフトテニス部 準 優 勝
（松村 壌・柳川 真翔）

○ 水泳競技男子
100m・200ｍ平泳ぎ 優 勝

（２年 小川 大貴）

200m・400ｍ個人メドレー 優 勝

（１年 竹内 慶悟）

○ 男子ソフトテニス部
ﾍﾞｽﾄ１０

(戸髙 一平・新垣 飛沙成)

○ 卓球部女子１年生の部
優 勝

（１年 神﨑 華子）

★７月１４日（土）～の阪神総体もがんばれ！！
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【 ２年生トライやる報告会 ＆ ３年生租税教室 】 ～ 地域・社会とのつながり ～
７月４日（水）⑥校時に、２年生トライやる報告会を実施しました。５８事業所でお世話

になりましたが、時間の関係で、代表として７つの事業所のグループに発表してもらいまし

た。どのグループも工夫があってわかりやすかったです。参観していただいた「トライやる

推進委員」の方からも「トライやるの充実ぶりがよく伝わりました」などお褒めの言葉をい

ただきました。

また、同じ日の⑤⑥校時に、３年生社会科の授業で「租税教室」が行われました。伊丹市

財政企画課や伊丹市納税協会から職員の方に来ていただき、伊丹市のことを中心に税に関す

ることを教えていただきました。

これから成人年齢が１８歳に引き下げられる社会で生きていくみなさんにとって、中学生

の時から地域や社会とつながることは、本当に大切だと思います。報告会や租税教室だけで

終わるのではなく、これらをきっかけに自分たちでさらに興味をもって学んで欲しいです。

（ ト ラ イ や る 報 告 会 ） （ ３ 年 租 税 教 室 ）

【 市内一斉清掃（７月８日(日)）＆全市一斉愛護パトロール（７月１１日(水)）】
７月８日(日)午前８時～９時までの１時間、環境美化の日「市内一斉清掃」が行われる予定

でしたが、先週末の大雨の影響で中止となりました。笹中生も約３０名がボランティアとし

て参加することになっていたので残念でした。その分、図書室や学習室の引っ越し作業のお

手伝いをしてくれ、大変助かりました。暑い中、本当に一生懸命作業する姿が見られました。

今年度より、「笹中地域サポーター」制度を制定し、笹中生がこれまで以上に地域に貢献

することを奨励するシステムを構築しています。年間で５回以上ボランティアに参加した生

徒は「地域ボランティア・マスター」として認定し、通知表に記載したり、学校だよりなど

で顕彰したりします。

７月１１日（水）午後７時～８時までの１時間、夏の市内一斉パトロールを実施しました。

補導員さんを中心に、ＰＴＡ執行部および保体部のみなさんと先生方が協力して校区内をパ

トロールしました。ありがとうございました。今回は、６月に地震がありましたので、つい

つい建物の壁やブロック塀に注目が集まりました。

【 １学期三者懇談会ありがとうございました＆お世話になります 】

７月９日（月）～１１日（水）「１学期三者懇談会」におきましては、お忙しい中、保護者の皆様に

ご来校いただき感謝申し上げます。学習面・生活面・進路に向けて・夏休みに向けてなどのお話をさせ

ていただきました。短い時間のため、十分なお話ができていない面もありますので、何かご相談等があ

りましたら、いつでも各担任、学年教師までご連絡くださいますようお願いいたします。

また、７月５日（木）・６日（金）・９日（月）に予定をされていた保護者の方につきましては、

「大雨警報」や「伊丹市総体の日程変更」等により懇談日程の再調整をしていただくことになり、本当

に申し訳ありません。お手数をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。


